

コンビニなどで取得できる証明書交付手数料 市役所窓口の半額以下の『200円』に値下げしました!

●コンビニ交付サービス料金引き下げ

マイナンバーカードを利用して、住民票などの証明書をコンビニエンスストアなどで取得できる「コンビニ交付サービス」。証明書交付手数料を12月1日から「200円」に値下げしました!

「コンビニ交付サービス」は、市役所などへの来庁が不要で、身近にあるコンビニなどで待ち時間がなく、いつでも簡単に利用できるサービスです。

●対象の証明書と手数料

対象となる証明書	コンビニ交付		(参考)
	現在の 手数料	変更後 手数料	窓口交付 手数料
住民票の写し	350円 → 200円	200円	450円
印鑑登録証明書			
所得課税証明書			
戸籍全部(個人)事項証明書			
戸籍の附票の写し			



市役所・支所の窓口
450円

コンビニなど
200円

●コンビニ交付サービスについて

<利用可能時間>

午前6時30分～午後11時

※年末年始(12/29から1/3まで)とメンテナンス日は利用できません。

<利用に必要なもの>

- 有効な利用証明用電子証明書が搭載されたマイナンバーカード
- 利用者証明用電子証明書の暗証番号(4桁)

<利用できる方>

- ▼住民票の写し、印鑑登録証明書、所得課税証明書を取得する場合
上記マイナンバーカードをお持ちで、吉野川市に住民登録のある方(税証明は賦課期日[1月1日]に住民登録および所得情報のある方)ただし、15歳未満の方、成年被後見人の方、DVなどによる支援措置を申出されている方は利用できません。
- ▼戸籍全部(個人)事項証明書、戸籍の附票の写しを取得する場合
上記マイナンバーカードをお持ちで、吉野川市に本籍がある方
※吉野川市に本籍はあるが、吉野川市以外に住民登録がある方については、事前に利用登録が必要です。

※コンビニ交付サービスについて、詳しくは、

吉野川市ホームページ(<https://www.city.yoshinogawa.lg.jp>)を確認してください。



●マイナンバーカードの申請はお早めに!(マイナンバーカードの申請については次ページへ)

ただ今、買い物などで使えるお得なポイントがもらえるマイナポイント第2弾のキャンペーンが実施されています。マイナポイント第2弾の対象となるマイナンバーカードの申請は12月末までです。マイナンバーカードを取得して、この機会にコンビニ交付にチャレンジしてみましょう。

※マイナポイント第2弾については、総務省ホームページ(<https://mynumbercard.point.soumu.go.jp>)をご覧ください。

※マイナンバーカードの申請から、手元に届くまで、通常約1~2カ月かかります。

●問い合わせ 住民票・印鑑証明・戸籍証明・マイナンバーカードについて

市民課 ☎22-2210 FAX22-2245
所得課税証明書について 税務課 ☎22-2215 FAX22-2247

地域おこし協力隊3年目の萬川君が来
年3月で任期満了になりますが、彼も鴨
島で物件を借りて自分なりに仕事を起
していくということで、新たなスタート
を切る予定になっています。

地域おこし協力隊として業務の中で取
り組みたいのもいいのですが、それ以
降のことでもいいのですが、ここで言っ
たら「実現しない」とか、そんなの
じゃないんでね。何か書写的なもの
があれば教えていただければと思います。

真島 地域おこし協力隊の任期以降にな
ると思いますが、元々僕はバイクが趣味
でよくツーリングをしているのですが、
徳島にライダースカフエというの
がありまして「くるくるの鳴門」とか板野の
「道の駅」にはバイカー達がよく集ま
たりしていますが、実際の店舗(ライダー
スカフエ)にたくさん集まるとい
う、聖地みたいな場所がないので、吉野
川市に第一店舗としますか、バイカー
が集まるようなお店を作りたいと思っ
ます。

市長 それはイメージとしては駐車場が
広くて、ライダーが気さくにバイクを停
めたいようなところですかね。
真島 そうですね。
市長 そういった夢があるんですね。分
かりました。

吉野川市内には「道の駅」ってないん
ですよ。県内には神山町や阿波市だっ
たり、以前からある「道の駅」が数箇所あ
ります。

と、それと最近できた「くるくるの鳴門」
とか、板野の「道の駅」とかね。ああい
うところは確かに駐車場も広くて飲食店
やお土産屋さんもありますね。
それでは続いて小泉さんお願いします。
小泉 私は天然石が好きで、少しだけ
石の癒やしの仕事もしたことがあります。
石の癒やしの力が素敵で、私は癒やしを
人生のテーマに知っているので、石の魅力
をいろんな人に知ってもらいたいと思っ
ています。

最終的には天然石の空間でカフェを
きたらいいなと思っています。石を愛で
て美しさを感じながら、お茶をすす
りながら、そういう和みの場所を作
りたいと思っています。

市長 癒やしの空間みたいな。
小泉 そうですね。そういうのを提供
できたら幸せだなって思います。
市長 そういった分野は私、未知の領域
でして、お客さまに対して、癒やしを提
供するということですかね。
小泉 そうですね。私はたまたま石を通
じていたんですけど自然だったとか
いろいろあると思います。

市長 なるほど。

最近、若い方でカフェをオープンした
いと考える方が多いようでして、最近で
したら徳島県内で店舗を持つのはちょ
っと出資金などの関係で二の足を踏む
けども、キッチンカーとか、移動して自
分の好きな時間に、例えばイベントで販
売するとか、そんな話はよく聞きますね。

小泉 移動しながらっていうのはちょ
っと魅力的に感じますね。
そういう選択肢も含めつつ、今後は
市内のいろいろな場所に、自分の足で
ちゃんと巡ってみてどんな感じなのか、
どんな方がいるのか見てみようかなと今
感じているところです。

素直な学習者に
市長 市役所に新人の職員が入って来た
時に市長講話で1時間くらい話をさせて
もらっていますが、そこはいつも私は「素
直な学習者」でありたいという話を
させてもらっています。

「素直な学習者」という意味か
ということ、学習者というのは特に頭が
いいとか知識が豊富とかそういう意味とは
違って、例えば失敗した経験とか、人か
らちよっと忠告されたことや、アドバ
イスとかを自分なりに咀嚼して、次の場
面どう活かしていくかという、そういう
意味での学習者です。

でもそういう学習者になるには素直
な気持ちでなければダメなんです。い
ろんなものを素直に受け入れると。自分
が悪いと思ったら素直に謝るとか、受け
入れるとか、そういう部分が必要だと私
は思っています。そんな「素直な学習者」
が市役所の職員としても誰よりも一番伸
びていくと私は思っています。

地域おこし協力隊として活動してい
く上でもいろいろあると思います。地域に



溶け込もうと思ったら、そういう部分を
大事にすると溶け込みやすいかなと思
てまして、皆さんは、着任してやる気が
溢れていますので、「あれもしたいこれ
もしたい」ってそういうことも当然ある
んだけど、まずは地域に溶け込もうと
思ったら、「素直な学習者」として地域
のことを吸収しながらやっていったら
がうまくいくような気がしています。3
年間頑張っていただけならと思います。
本日はありがとうございました。

真島・小泉 ありがとうございます。